

## Siebentes Kapitel.

„Hallo, ihr Mädels, wo steckt ihr? Treibt ihr schon wieder botanische Studien?“ rief Kolf's Stimme eines Morgens in die Küche, wo die vier Mädchen saßen und Bohnen schnitzelten.

„Ach ja, Kolf,“ erwiderte Ilse mit komischem Seufzer, „man plagt sich entsetzlich ab, und doch behauptet Selling, meine Bohnen würden viel zu dick, obgleich ich ganz erstaunt über meine Geschicklichkeit bin. Ich habe Selling aber im Verdacht, sie läßt uns wenigstens für drei Jahre Vorrat schnitzeln, denn diese Unmenge kann unmöglich in einem Winter verkocht werden.“

„Laßt das dumme Schnitzeln heute morgen und kommt mit mir,“ entgegnete Kolf, „es wird das letzte Heu eingefahren, und ihr seid nicht einmal dabei gewesen.“

Ilse's Augen leuchteten. „Können wir mit einfahren, wie du es immer thust?“

„Weshalb nicht? Ich sag dir, es ist ein Hauptspäß.“

Ilse stellte ihren Teller nieder und sprang auf. „Ich